23

14/05/2025





OPERATIVO FEDERAL Y VIGILANCIA ENTRE DUDAS

Mientras los elementos de **seguridad** de **Nuevo León** y de las corporaciones municipales siguen sin dar los resultados adecuados, la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** que encabeza **Omar García Harfuch** continúa con el combate a la **delincuencia organizada**.

Nada menos la tarde del lunes asestaron un fuerte golpe al hampa, tras detener y trasladar a la **Ciudad de México** a cuatro presuntos delincuentes en las instalaciones de un centro comercial ubicado en la zona de **Valle Oriente**, en **San Pedro Garza García**.

Se trató de un operativo encabezado por el Comisionado federal de la Secretaría en la entidad, **Omar Amador Escobar Figueroa**, que derivó en investigaciones realiza-

derivo en investigaciones realizadas por personal a su cargo con relación a probables delitos de **huachicoleo** y **extorsión**.

Al respecto, la **Fiscalía General** de la **República** (FGR) a través de la **Fiscalía Especializada de Control Regiona** (FECOR) en el estado de Nuevo León, inició carpeta de investigación contra los detenidos Alejandro "C", Mario "I", Rodrigo "S" y Héctor "R", que ya fueron puestos fuera de combate.

VIGILANCIA ENTRE DUDAS

A unas semanas de la elección popular de jueces, **ministros** y **magistrados** del **Poder Judicial**, en **Nuevo León** aún no se sabe quiénes vigilarán los comicios.

Sobre todo, porque lo que se va a votar son para cargos federales, más no locales del **Poder Judicial de Nuevo León**; por eso, levanta muchas dudas si serán autoridades como la **Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales** (Fepade) o la FGR.

El rector del **Colegio de Abogados de Nuevo León, David Rodríguez**, ha solicitado poner mucha atención en este proceso, pues considera que sería muy importante tener transparencia el día de la elección.

Nos dicen que los vicefiscales de Asuntos Jurídicos, Pedro Arce Jardón; de Asuntos Relevantes, Alejandro Carlin, y el vicefiscal de Ministerios Públicos, Luis Orozco, pondrán lupa ante estos temas.

Todo apunta que esta elección estará a cargo para autoridades federales electorales, pues los vicefiscales y el rector de Colegios de Abogados están estudiando reformas sobre la elección de jueces y magistrados.

Y claro, tendría que aterrizarse de manera local, pues aún falta el proceso electoral del **Poder Judicial de Nuevo León** que será hasta el **2027**

VECINOS INSENSIBLES

Hasta dónde ha llegado la sociedad neoleonesa con un exceso de insensibilidad que ya afecta a propios y extraños.

Resulta que vecinos de una calle, una sola calle de la colonia Contry, noveno sector, en el municipio de **Guadalupe**, decidieron, por sus pantalones, cerrar el acceso a una calle que da a las instalaciones de la **Asociación Arena**, donde dan **terapia a niños con autismo**.

Con actitud prepotente, y en un acto de **discriminación excesiva**, ocho amas de casa cerraron el paso vial, bajo el argumento de que no quieren que pasen frente a sus casas, es decir, no hay un motivo válido.

Dicen tener derecho porque viven en ese sector, sin embargo, las instalaciones de Arena también están en el sitio es decir, también son vecinos con los mismos derechos.

Padres de familia de los menores con autismo, ya buscan asesoría legal para interponer una denuncia ante la **Fiscalia de Justicia de Nuevo León** y ante la **Comisión Nacional para Prevenir la Discriminación** (Conapred).

Por su parte, el **Ayuntamiento de Guadalupe** participará como
mediador para llegar a un acuerdo
y abrir de nuevo el paso vial.